

Una jornada para disfrutar de la poesía en Banfield

Con el objetivo de reunirse para celebrar la poesía, la Sociedad Argentina de Escritores de Lomas de Zamora (SADE) invita a participar de la lectura abierta de poemas en adhesión al V Festival Internacional Palabra en el Mundo, que se llevará a cabo hoy por la tarde en Banfield. "La idea es que las personas interesadas vengan con poemas conocidos o propios y los expongan frente a la comunidad para ser admirados", señaló la vicepresidenta de la SADE en la zona sur del Conurbano bonaerense, Lidia Rissotto.

Con la idea de reunirse para celebrar la poesía, la Delegación de Escritores de Lomas de Zamora invita a participar hoy de la lectura abierta de poemas en adhesión al V Festival Internacional "Palabra en el Mundo", que se llevará a cabo en una confitería del centro de Banfield. "La idea es que las personas interesadas vengan con poemas conocidos o propios y los expongan frente a la comunidad para ser admirados", señaló la vicepresidenta de la Sociedad Argentina de Escritores (SADE) en la zona Sur del Conurbano, Lidia Rissotto.

La cita será a partir de las 18 en la Confitería Capriccio, ubicada sobre la avenida Alsina esquina Chacabuco, en Banfield, y tendrá como objetivo disfrutar y contemplar la poesía en una convocatoria bajo el lema "Démosle una oportunidad a la paz".

"La idea no es que pase por individualidades. Cualquiera puede llevar un poema para leer, tanto de algún autor conocido como creaciones propias", apuntó a Info Región Rissotto.

La jornada fue convocada por el Proyecto Cultural SUR Internacional, la Revista Isla Negra de Argentina y el Festival Internacional de Poesía de La Habana y se realizará en varios países en forma simultánea ya que es organizada por el movimiento "Palabra en el mundo", que es una iniciativa a nivel mundial.

"Este festival tiene algo en particular que es muy interesante ya que los poemas están en todos los idiomas de los lugares que participan. Cada vez que se suma gente de cualquier parte del mundo, se traducen los textos", remarcó la vicepresidenta de la sección Sur del Conurbano del SADE.

"Hay textos en esperanto, italiano, portugués, sardo, rumano, alemán y quechua, entre otros", resaltó.

El Festival Palabra en el Mundo surgió como iniciativa de varios poetas que conformaban el Comité de apoyo del Festival Internacional de Poesía de La Habana, en 2007. La pretensión era lograr una propuesta solidaria y paralela al Festival que permitiera lograr lecturas simultáneas en diversos puntos alrededor del mundo.

"Esperamos que los que están interesados en este tipo de literatura se acerquen sin miedo a escuchar y admirar las distintas creaciones, tanto de grandes autores como de su propia imaginación", sentenció Rissotto.

